

# 日本銅センター設立60周年を迎える ～記念式典を開催～



日本銅センター会長  
小野直樹 氏



日本銅センター副会長  
森平英也 氏



経済産業省大臣官房審議官  
浦田秀行 氏



ICA President&CEO  
Juan Ignacio Diaz 氏



記念講演講師  
伊左治勝義 氏



記念講演講師  
五十嵐美樹 氏



一般社団法人日本銅センター  
設立60周年記念式典

日本銅センターは、昨年11月6日、東京・コートヤード・マリOTT銀座東武ホテルで、設立60周年式典を開催した。正会員である日本鉱業協会、日本伸銅協会、日本電線工業会、ICAの関係者や賛助会員、経済産業省からの来賓など約120人が出席した。

開会のあいさつに立った小野会長は、銅業界が一体となった技術研究開発、持続可能な社会形成に貢献していく新たな世代の人材を育てていく使命を語った。さらに、「三菱マテリアル株式会社の銅事業と資源循環の取り組み」と題して、三菱マテリアル株式会社執行役常務、金属事業カンパニープレジデントの伊左治勝義氏が、「STEM教育のひろがり」科学を自分らしく表現する」と題し、東京都市大学教育開発機構准教授の五十嵐美樹氏が記念講演を行った。祝賀会では、来賓として経済産業省大臣官房審議官浦田秀行氏、ICA代表のファン・イグナシオ・ディアス氏から祝辞をいただき、森平英也副会長の乾杯の音頭で懇親に移った。参加者は、それぞれの立場からこの60周年を振り返っていた。



記念式典は約120名が出席した



祝賀会にて

## 特別インタビュー 五十嵐美樹さん



「踊るサイエンスエンターテイナー」として、自身が科学に興味を持つきっかけとなった、科学実験教室やサイエンスショーを全国の子どもたちに向けて開催。科学の一端に子どもたちが触れるきっかけを創り続けている。

エンジニア職の経験を活かして「理系女子キャリアイベント」の講師としても活躍。現在レギュラー出演中のNHK 高校講座「化学基礎」では、「身近な酸化還元反応」の回で銅の電解精錬工場を紹介している。

「銅」についてお伺いしたいのですが？

テレビ企画で、ゼロから冷蔵庫を作ってくださいとか、無人島で科学の力で生き延びてくださいといった結構極限の状態に立たされるときがありました。そういったとき、本当に何度も銅に救われてきました。具体的には、ワニ口クリップとシャーペンの芯、そして直列で電池を繋いで火起こしとか……。銅の導電性、加工性を考えると、銅が無ければ人類の文明に発展は難しかったと実感しています。

「ありがとうございます。そこまですべて銅」に対する思いがあるとは。実は実際に銅山に行くと、そこから銅を採取するというのが夢のひとつです！ 銅センター様にもご協力いただけると幸いです。